



広報

Dazaifu City PR Magazine

だざいふ

〈梅花の歌三十二首 序文〉

しよしゆん れいげつ

初春の令月にして、

きよ かぜやはら

気淑く風和ぎ、

うめ きやうぜん

梅は鏡前の粉を披き、

らん はいご

蘭は珮後の香を薫す

令和の都 だざいふの誇り

2025

(令和7年)

3

No.1042

第30回太宰府「梅花の宴」



2月8日(土)に開催した「梅花の宴」再現

くすの記



今年の初春令月も梅花の宴の再現が行われました。元号令和の発祥となった唯一無二の地としてこれからも続けるべき誇りです。

古より我が国の要衝であり大陸との窓口である歴史を持つこの地は、西の都に留まらない「令和の都」であると確信しています。

本市としては引き続き県や周辺自治体とも連携しながら、経済税収効果の高い市民本位の観光や文化財施策を進めてまいります。

ご心配をいただいているバス路線ですが、市をあげての粘り強い交渉により紙面の通り当面運行が継続されることになりました。

とはいえ、運転士不足や働き方改革、経済合理性などにより危機は続きます。引き続き市からの正確な最新情報にご注目下さい。

いよいよ3月議会が始まります。集大成となる令和7年度予算案を始め来年度方針を示します。こちらの動向にもご注目下さい。

太宰府市長

楠田大藏